

CAI EAS
2185
MARCH 15/78
DOCS

ciario de

Canadá



Año VI, No. 5

15 de marzo de 1978

Ottawa, Canadá.

El sistema educativo y el mercado
laboral, 1

Acuerdo de intercambio con
México, 3

Canadá e Italia firman acuerdos
durante la visita del Primer
Ministro italiano, 4

Aumento de pensiones y subsidios,
6

Nueva institución penal de
reforma, 6

Trabajos de dos artistas de
Ontario a exposición internacio-
nal, 7

Descubrimientos petrolíferos en
Alberta, 8

Noticias breves, 8

El sistema educativo y el mercado laboral

El Ministro de Empleo e Inmigración Bud Cullen, dirigiendo la palabra en una reunión mixta de ministros provinciales de educación y mano de obra en Victoria, Colombia Británica, describió recientemente cómo su ministerio, en colaboración con las provincias, está ayudando a los estudiantes a prepararse para ingresar en la fuerza laboral. Transcribimos a continuación algunos pasajes de su discurso:

Nosotros en Canadá no somos los únicos preocupados con la relación existente entre el sistema educativo y el mercado laboral. En la Conferencia de Alto Nivel sobre Desempleo Juvenil, celebrada bajo los auspicios de la OCDE en París el mes pasado, una de las preocupaciones principales de los países miembros fue el problema de la transición de la escuela al trabajo. Sin embargo, somos unos de los pocos miembros de la OCDE para los cuales el logro de este objetivo se complica en virtud de la estructura de nuestra constitución federal. Considero este reto como una oportunidad para ser aún más innovadores e imaginativos en nuestros esfuerzos de ayuda a la gente joven a obtener un empleo estable y provechoso.

Si bien la situación económica actual es responsable, en alguna medida, por las altas tasas de desempleo corrientes en general, la laguna creciente entre las tasas de adultos (actualmente alrededor del 6 por ciento) y las tasas juveniles (actualmente alrededor del 15 por ciento) dan a entender que existen en juego otros factores estructurales fundamentales. A estas dificultades se añaden, como desgraciadamente saben muchos de Uds., las grandes disparidades geográficas, económicas y de empleo características de Canadá, cuyo resultado es una situación particularmente crítica del desempleo juvenil en muchas regiones. Recientemente, ciertas experiencias sugieren que esto puede conducir a una grave apatía o, realmente, a una antipatía indiscriminada respecto a los actuales valores sociales e instituciones.

...Existe la evidencia inquietante de que las expectativas referentes a la función educativa de pre-

